

CELEBRARON ANIVERSARIO 56

BOMBEROS CELEBRARON SU CUMPLEAÑOS Y LLEGADA DE UN FLAMANTE CARRO

“**E**n caso de emergencias, estamos aptos en lo tecnológico y capacidad humana, más ahora con un nuevo carro”, afirma el superintendente de Bomberos de Andacollo, Carlos Marín, quien junto a 90 voluntarios de las tres compañías de la comuna festejaron 56 años de existencia, el Día Nacional del Bombero y, especialmente, la llegada del tan esperado Mercedes-Benz Arocs, adjudicado gracias a un proyecto de la Mesa Comunidad Andacollina Teck (CAT).

Las actividades de los voluntarios de Andacollo se iniciaron el martes 11 de junio, día oficial de su aniversario y que festejaron el 29, en el Día Nacional del Bombero. Y, como es habitual, las actividades se iniciaron con una misa y una romería al cementerio. Luego, se toca la sirena a la medianoche.

Carlos Marín, quien ocupará el cargo de superintendente durante dos años, indicó que durante mucho tiempo esperaron el flamante carro que fue aprobado por los Proyectos CAT y que “nos adjudicamos hace dos años, pero recién llegó el 15 de mayo al país. Y la demora fue por todas las inspecciones que se deben realizar al ingresar al territorio”.

El carro, que irá a la 3ª Compañía de Bomberos de El Manzano y también cubrirá El Peñón, la subida a Andacollo y los alrededores, fue bautizado en una pequeña ceremonia en el frontis del cuartel general.

ADELANTOS

Carlos Marín Araya, de 44 años, y 28 años como voluntario, afirma que este año se concluyeron temas pendientes del periodo anterior, como un galpón grande para guardar el carro de bomba tanque. “Se está construyendo un pañol para guardar los artefactos de los bomberos. En suma, una bodega bien implementada y abastecida, además se comenzará arreglar la casa de la cuartelera, donde la madera del segundo piso está muy dañada y se reemplazará por una losa de cemento, mejorando su estructura”.

Luego de la llegada del carro Mercedes-Benz Arocs, los voluntarios apurarán la llegada de una camioneta de rescate minero, que es un proyecto de muchos años, que tiene un costo de 60 millones de pesos que aprobó el Gobierno Regional. “Pero ahora con el alto costo de la vida, el vehículo también aumento de valor el que bordea los 120 millones”, afirma Carlos Marín, quien aclara que se ha demorado por el cambio de marca.

En todo caso, el Gobierno Regional aportó 60 millones y la Junta Nacional de Bomberos aporta la otra mitad y ahora sólo se espera la llegada. “El proceso ha sido largo y van ocho meses de tramitación. Ojalá pronto tengamos la camioneta aquí para beneficiar a la comunidad, pues tenemos un alto desempeño en las emergencias, tanto en lo tecnológico como en la capacidad humana”.



El flamante carro tendrá como base la 3ra Compañía El Manzano.

Superintendente Carlos Marín afirma que cada día están mejor preparados en lo tecnológico como en lo humano.



El Superintendente de Bomberos, Carlos Marín, y uno de sus carros más tecnológico.



La capacitación de los voluntarios son cada día es más exigente y, por lo mismo, están mejor preparados.



Niños y niñas sueñan con ser bomberos desde temprana edad.